

# ICI, LA DÉCONSTRUCTION EST ACHEVÉE

Dans ces locaux, se trouvaient des pompes, des vannes et des circuits d'eau qui assuraient des fonctions de réfrigération, comme les échangeurs de chaleur et ou encore le système d'injection d'eau.

Cet espace a été le tout premier de la centrale de Chooz A à être entièrement démantelé. Les opérations de démantèlement ont duré près de 4 ans, entre 2010 et 2014.

C'est cet état final qui est recherché pour le démantèlement de chaque espace de la centrale de Chooz A.

## DECOMMISSIONING PROCESS COMPLETED

*This showroom used to house cooling pumps, cooling system valves and cooling water tanks, including heat exchangers and the water supply system.*

*This area was the first part of Chooz A to be fully dismantled. Dismantling operations lasted nearly 4 years, from 2010 to 2014.*

*Our aim is to apply the same final «clean-up» approach for the dismantling of each area on the Chooz-A plant before it is fully dismantled.*



Démantèlement de la caverne des auxiliaires  
Dismantling of the auxiliary equipment cave



**800 T** de déchets nucléaires ont été produits par le démantèlement de la caverne des auxiliaires entre 2010 et 2014

**800 tons:** The amount of nuclear waste generated by dismantling operations in the auxiliary cave over the period of 2010 to 2014